

Yerba Colorá es una banda de alterlatino/mestizo con una formación internacional, fundada en 2016 en Marburgo. Como un "melting pot of sound", Yerba Colorá combina ritmos latinoamericanos (Cumbia, Son) con elementos de Psychedelic Rock, Ska y Reggae. La originalidad especial de la música se caracteriza por melodías contagiosas, solos de guitarra vibrantes y una poderosa sección rítmica, y ha sido descrita por Christian Carlisle (BBC Introducing) como "una mezcla embriagadora y eufórica". Esta diversidad también se refleja en las letras en español de la vocalista y fundadora de la banda, Naomi Keates, que abordan tanto los desafíos cotidianos de la vida como aspectos críticos de la sociedad.

En 2020, la banda lanzó su primera EP, "¡Eh! P.", y la pandemia de COVID-19, que estalló casi al mismo tiempo, proporcionó varias oportunidades para producir nuevo material. Con éxito, ya que poco después, Yerba Colorá fue nominada como finalista premiada en la categoría "Latin" del John Lennon Songwriting Contest. La segunda EP se lanzó en 2021. El álbum "Renacimiento" se publicó en julio de 2023 y ha recibido elogios de BBC Introducing así como de revistas online internacionales como Rhythm Passport (Reino Unido) y Zona Emergente (México).

En 2023, la banda tuvo varias actuaciones exitosas, incluyendo una gira por Inglaterra con conciertos en Nottingham, Manchester, Liverpool y Salford, así como un slot como cabeza de cartel en el Gießener Stadtfest.

En junio de 2024, Yerba Colorá ganó el primer lugar en el concurso de bandas del prestigioso AKF Festival en Wassertrüdingen y tuvo una actuación exitosa allí. En agosto de 2024, la banda actuó como telonero para Panteón Rococó en Marburgo.

El grupo de seis miembros está compuesto por Naomi Keates (voz/guitarra), Paul Hilger (guitarra solista), Phil Bicking (bajo), Wiley Sil (batería), Moisés Reyna Crespo (percusión) y Florian Pfeiffer (teclado).